



|            |                          |
|------------|--------------------------|
| Pièces     | <b>6 Pièces</b>          |
| Superficie | <b>176 m<sup>2</sup></b> |
| Référence  | <b>84209014</b>          |
| Prix       | <b>1 198 000 €</b>       |

## L Etang la Ville

### Maison à vendre (78620)



Imaginée dans un esprit ouvert à la nature, dans un superbe écrin de verdure, cette maison d'architecte contemporaine écologique est en structure bois. Elle offre un cadre de vie très agréable. Sa superficie est de 176 m<sup>2</sup> sur deux niveaux. Elle est édifée sur un terrain arboré de 730 m<sup>2</sup> et sa construction date de 2014. La maison est orientée sud avec de larges baies afin de bénéficier de l'apport solaire en hiver et répond à un mode constructif mixte en ossature bois pour les murs et en bois lamellé croisé pour les planchers (clt). Ce bâtiment écologique et qualitatif est à haute performance ...

*Timber-frame contemporary ecological custom-built house, designed to be open to nature, in superb green surroundings. Very pleasant living environment. Total surface area of 176m<sup>2</sup> (1,894 sq ft) over two levels. Built in 2014 on a 730m<sup>2</sup> (7,858 sq ft) plot planted with trees. The house faces south, with large windows to enjoy the sun's rays in winter, and is based on a mixed timber-frame construction method for the walls and cross-laminated timber (clt) for the floors. This high-quality, ecological building is very energy efficient (low consumption meeting rt 2012 standards). Ground floor: ...*

## **BARNES YVELINES**

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

